
 

Протокол № 19/23 

Заседания президиума РРДМОО ФАРРО 

 

Дата заседания: 1 октября 2023 года 

Форма проведения: Очное 

Начало заседания: 13:00-13:40 

Место проведения: ФОК МБУ ДО «СШ №13» 

 

Принимали участие: Цай Юрий Алексеевич, Хороших Андрей Васильевич, Митяева Юлия 

Сергеевна, Кекух Владимир Дмитриевич, Белый Алексей Григорьевич, Леонова Анастасия 

Григорьевна. 

Не принимали участие: Славянская Олеся Витальевна. 

Гости: Ткаченко Наина Борисовна, Иванов Евгений Игоревич.  

 

Присутствуют 6 из 7 членов Президиума. 

Необходимый кворум для принятия решений имеется, заседание Президиума правомочно. 

 

Повестка дня: 

1-й вопрос Избрание председательствующего заседания Президиума 

2-й вопрос Избрание секретаря заседания Президиума 

3-й вопрос Утверждение лимита времени на выступление ответчика по вопросам 

повестки дня 

4-й вопрос Включение в календарный план на 2024 год областных рейтинговых 

соревнований 10.11.2024 

5-й вопрос Порядок сбора заявок на проведение соревнований 

6-й вопрос Порядок отчета членам Президиума о поступивших от организаторов 

средств в соответствии с вопросом 10 протокола Отчетно-выборной 

конференции Nº2/22 от 27.12.2022 

 

Предложений об изменении и дополнении повестки дня заседания Президиума не поступало. 

Президиум приступает к рассмотрению вопросов по повестке дня. 

 

1-й вопрос повестки дня: 
Слушали Хороших А.В.: по письменному предложению Славянской О.В. предлагаю избрать 

меня, Хороших Андрея Васильевича председательствующим на заседании Президиума.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решение принято. 

 

2-й вопрос повестки дня: 
Слушали Хороших А.В.: предлагаю избрать Кекуха Владимира Дмитриевича секретарем 

заседания Президиума.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решение принято. 

 

3-й вопрос повестки дня: 
Слушали Хороших А.В.: предлагаю установить лимит времени на выступление ответчика по 

вопросам повестки дня не более 5 минут.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решение принято. 

 

 

 



4-й вопрос повестки дня: 
Слушали Леонову А.Г.: предлагаю включить в проект календарного плана ФАРРО на 2024 год 

областных рейтинговых соревнований 10.11.2024 года, ответственной за проведение назначить 

Леонову А.Г. 

Слушали Хороших А.В.: предлагаю провести по этому вопросу процедуру тайного голосования. 

Кто за? 

Голосовали: «за» - 5 голосов, «против» - 1 голос. Решение принято. 

 

Проведено тайное голосование. По результатам подсчёта голосов: «за» – 1 голос, «против» – 4 

голоса, «воздержался» – 1 голос.  

Принято решение не включать в календарный план на 2024 год областные рейтинговые 

соревнования 10.11.2024. 

 

 

5-й вопрос повестки дня: 
Слушали Леонову А.Г.: из-за того, что у нас сейчас отсутствует прозрачная система сбора заявок 

на проведение областных соревнований, предлагаю разработать и утвердить «Порядок сбора 

заявок на проведение соревнований» 

Слушали Хороших А.В.: предлагаю оставить систему без изменений. Организатором всех 

областных соревнований назначать областную Федерацию. Отдельный документ не нужен. 

Голосовали: «за» - 1 голос, «против» - 5 голосов. 

Принято решение не формировать Порядок сбора заявок на проведение соревнований. 

 

 

6-й вопрос повестки дня: 
Слушали Леонову А.Г.: На данный момент у нас не регламентирован никак порядок оплаты 

взноса в соответствии с вопросом 10 протокола Отчетно-выборной конференции Nº2/22 от 

27.12.2022. Предлагаю, чтобы не позднее, чем за 10 дней до Конференции, все организаторы 

соревнований должны предоставить чеки в Президиум. 

Слушали Цай Ю.А.: данные по всем взносам, в том числе о поступивших от организаторов, 

регулярно, перед каждой Конференцией высылаются всем членам Федерации вместе с отчётом 

контрольно-ревизионной комиссии. 

Слушали Хороших А.В.: любой член Федерации имеет право запросить выписку о финансово-

хозяйственной деятельности, в которой всё указано.  

 

Голосовали: «за» - 1 голос, «против» - 5 голосов. 

Принято решение не формировать «Порядок отчета членам Президиума о поступивших от 

организаторов средств в соответствии с вопросом 10 протокола Отчетно-выборной конференции 

Nº2/22 от 27.12.2022». 

 

 

На этом вопросы повестки дня исчерпана. Больше вопросов не поступало. Заседание Президиума 

окончено. 

 

 

Ведущий президиума            _________________ А.В. Хороших  

 

 

Секретарь президиума                   _________________  В.Д. Кекух 


